



Newsletter No. 132

April / Mai 2023

Nachrichten und Meinungen



Der neue Unterbezirksvorstand

Am 15.4. fand der Unterbezirksparteitag des Unterbezirks Stade in Hein Höfts Markthaus in Buxtehude Neukloster statt. In Anwesenheit von 85 Genossinnen und Genossen wurde der neue Vorstand gewählt. Petra Tiemann trat nicht mehr zur Wahl an und wurde als Vorsitzende gebührend verabschiedet. Ebenfalls verabschiedet wurde Heino Baumgarten, der als Geschäftsführer den letzten Parteitag organisiert hatte und demnächst in Rente gehen wird.

Petra eröffnete den Parteitag, der erste Parteitag nach der Corona-Pandemie, der wieder als Mitgliederversammlung möglich war. Dabei wies sie zunächst auf die großen Herausforderungen unserer Zeit hin: Die hoffentlich nun überwundene Corona-Pandemie, der noch andauernde Krieg in der Ukraine und die uns weiter begleitende Klimakrise. Bei dem Rückblick auf die letzten zwei Jahre ging sie auf den Schwerpunkt der Arbeit des Vorstandes ein: Die Organisation von drei Wahlkämpfen. Bei den Kommunalwahlen konnte ein ansehnliches Ergebnis erzielt werden. Das Ergebnis der Bundestagswahl war ebenfalls beachtlich: Die SPD wurde im Landkreis nach Zweitstimmen die stärkste Kraft, die Erststimmen hätten im Landkreis ebenfalls zum Gewinn des Direktmandats gereicht. Die Landtagswahl brachte ein noch besseres Ergebnis: Nach 24 Jahren konnte wieder der Wahlkreis Stade direkt gewonnen werden. Petra dankte den Kandidaten und allen an den Wahlkämpfen Beteiligten für ihren großartigen Einsatz.

Da es ihr letzter Parteitag als Vorsitzende war, dankte Petra allen ehemaligen und jetzigen Vorstandsmitgliedern für die gute Zusammenarbeit über eine Zeit von mehr als 10 Jahren. Besonders erwähnte sie Helmut Knoefel, Susanne Muszynski und Heino Baumgarten. Ihre Rede wurde mit langanhaltendem Beifall aufgenommen.

Kai Koeser dankte im Namen des Vorstandes Petra für die geleistete Arbeit als Vorsitzende des Unterbezirks und als Landtagsabgeordnete. Als Anerkennung für ihren Einsatz wurde ihr die Willy-Brandt-Medaille überreicht und sie wurde zur Ehrenvorsitzenden des Unterbezirks Stade gewählt.

Einen weiteren Schwerpunkt bildete die Rede des Fraktionsvorsitzenden im Landtag, Grant Hendrik Tonne. Er gab einen Überblick über die bisher im Land umgesetzten Wahlziele und wies besonders hin auf den schnellen Abschluss der Koalitionsverhandlungen und die zügige Bildung der Landesregierung.

Grant Hendrik erklärte im Weiteren, dass der Kompromiss ein entscheidendes Wesensmerkmal der Demokratie sei. Streit und Diskussion über die beste Lösung seien eine Notwendigkeit, insbesondere in einer so kritischen Situation wie heute, und seien wertvoll für Demokratie.

Zu dem Krieg in der Ukraine führte er aus, alle würden sich einen Frieden so schnell wie möglich wünschen, aber ohne eine Unterstützung der Ukraine, auch mit Waffen, würde man das Land und seine Bewohner dem russischen Imperialismus ausliefern. Adressaten für Friedensforderungen müsste der Herrscher im Kreml, Wladimir Putin, sein. Er lobte das besonnene Vorgehen von Bundeskanzler Scholz bei den Waffenlieferungen. Das Geschwätz der CDU in diesem Zusammenhang halte er für unverantwortlich und schwer erträglich..

Zuletzt sagte er noch, dass der Tag der Abschaltung der letzten drei Atomkraftwerke ein guter Tag sei. Jetzt müsse so effektiv wie möglich auf regenerative Energien gesetzt werden.

Die Wahlen zum Vorstand brachten dann folgendes Ergebnis: Vorsitzende: Kai Koeser (76 ja, 5 nein, 1 Enth., 92,7 %) und Corinna Lange (80 ja, 2 nein, 1 Enth., 96,4 %), Stellvertreter: Frauke Langen (77 ja, 3 nein, 2 Enth., 93,9 %) und Gerrit Steffens (73 ja, 7 nein, 2 Enth., 89 %), Finanzverantwortlicher: Kai Schildt (84 ja, 100%) Schriftführer: Jan Büther (84 ja, 100 %). Zu Beisitzer*innen wurden gewählt: Katharina Brumme, Bianka Lange, Stefan Schimkatis, Jörg Truchel und Annekatriin Wolff-Meuter. UL



Neuwahlen im Distrikt Neukloster / Hedendorf / Dammhausen

Im Distrikt Hedendorf/Neukloster/Dammhausen des SPD Ortsvereins Buxtehude fanden die Wahlen zum Distriktvorstand statt. Als Vorsitzende wurde die Ortsbürgermeisterin von Neukloster, Anja Heckert, einstimmig wiedergewählt. Ebenfalls einstimmig wurden wiedergewählt Armin Rieper als Vertreter und Thomas Sudmeyer als Schriftführer.

Terminhinweise

AG 60plus: 17.5. um 15.30 Uhr in der Gaststätte „Zur Erholung“: Svenja Stadler, MdB, berichtet aus dem Bundestag

Mitgliederversammlung des Ortsvereins: 10.5. 19.00 Uhr in der Gaststätte „Zur Erholung“ Thema: Buxtehude 2035, Ein Projekt der Stadtverwaltung. Nick Freudenthal, Fraktionsvorsitzender der Ratsfraktion hält das Impulsreferat-

Hinweis auf eine Resolution des Bundesvorstand der AG 60plus

Der Bundesvorstand der AG 60plus hat unter dem Titel „Sozialdemokratinnen und Sozialdemokraten für Diplomatie und Deeskalation“ eine Resolution zur Unterschrift veröffentlicht. Die Resolution wurde vom Bundesvorstand mit dem Link für eine Unterschrift per E-Mail verteilt. Wer diese Mail nicht erhalten hat und unterschreiben möchte, möge sich bei mir (dr_uwe_lampe@yahoo.de) melden. Ich kann dann den Link zuschicken.

Korrektur zum Newsletter 131

Der neue Distriktvorstand Apensen sind Dr. Siegfried Schwarzer, Vorsitzender, Christian Bendrig, stellv. Vorsitzender und Dirk Brumme, Beisitzer.

Namentlich gekennzeichnete Artikel geben die Meinung des Verfassers wieder. Diese entspricht nicht unbedingt derjenigen des Ortsvereins-Vorstandes. Beiträge (erwünscht) und Themenvorschläge bitte an: Dr. Uwe Lampe, Beim Kloster Dohren 13, 21614 Buxtehude, Tel.: 04161/80125, e- Mail: dr_uwe_lampe@yahoo.de